



ARCHIVO

HOY SE RETOMA A PARTIR DE LAS 21 HORAS.

Anuncian retiro de basura por Fiestas de Año Nuevo

Con la llegada de las fiestas de fin de año, la Municipalidad de Arica informó que el servicio de retiro de basura domiciliaria se retomará hoy a partir de las 21 horas. Mientras que para el día martes 31 de diciembre no habrá extracción de residuos sólidos domiciliarios desde las 21 horas. Y el miércoles 1 de enero el servicio se reanuda a partir de las 21 horas.

La Municipalidad de Arica hace un llamado a la comunidad para que respeten los horarios con el objetivo de evitar la formación de pequeños vertederos en la ciudad. Donde los sectores más afectados cada año son : Avenida Tambo Quemado, Linderos, Monumento Nacional, Capitán Ávalos entre otros. Mientras que en el sector

centro, las calles Velásquez con 18 de Septiembre, Colón, Baquedano y el Paseo 21 de Año, también han dejado algunas postales poco agradables el 2023. Motivo por el cual se espera que los comerciantes también respeten los horarios de recolección. En este sentido, las cámaras de vigilancia serán de gran ayuda para aplicar las multas correspondientes a través de la Ordenanza "Por la Razón o la Multa".

Recordar, que el camión municipal solo hace retiro de residuos domiciliarios y no de escombros. Un llamado que también se extiende a las zonas rurales, donde las bateas cumplen una función importante para la acumulación de residuos domiciliarios, y no agrícolas. 